



Wo der Geist des Herrn ist **DA IST FREIHEIT**

Laufgruppe zum Reformationsgedenken beim
Einsteinmarathon 17. September 2017 in Ulm



Wo der Geist des Herrn ist DA IST FREIHEIT

Laufgruppe zum Reformationsgedenken beim Einsteinmarathon 17. September 2017 in Ulm

Anlässlich des 500jährigen Reformationsgedenkens 2017 startet eine besondere Laufgruppe unter dem Motto „Da ist Freiheit“. Die Reformation in Ulm zeichnete sich durch ihre Toleranz und Vielstimmigkeit aus. Wir suchen 500 Läuferinnen und Läufer, die in unserem Team mitlaufen. Menschen aus allen Konfessionen, Religionen und Weltanschauungen sind uns willkommen.

Die Läufer können über alle angebotenen Distanzen und in allen Disziplinen starten: Vom Sparkassen-Marathon über 42,195 km, den Beurer-Halbmarathon, den Liqui Moly Citylauf (10km), den WMF BKK Gesundheitslauf (5km), über Walking, Handbike bis hin zu den Jugend- und Kinderläufen. Alles ist möglich.

Information und Anmeldung über:

einsteinmarathon.de

Bitte tragen Sie bei Ihrer Anmeldung unter Verein/Team folgendes ein:

»Da ist Freiheit«

Jedes Teammitglied kann unser Teamquartier in der Bauhütte des Ulmer Münsters nutzen und erhält:

- 1 Funktionslaufshirt
- 1 Gutschein für ein Orgelkonzert im Ulmer Münster
- 2 Gratiskarten für die Münsterturbesteigung

Der Einsteinmarathon spendet auch in diesem Jahr einen Teil der Teamgebühren für den Bauerhalt des Ulmer Münsters. Je größer unser Team, desto höher die Summe! Somit leistet jeder Läufer und jede Läuferin einen wichtigen Beitrag für die aktuellen Renovierungsarbeiten am höchsten Kirchturm der Welt.

Evangelisches Dekanat Ulm | Grüner Hof 6 | 89073 Ulm
Tel. 0731 2 48 89 | Email: Dekanatamt.Ulm@elkw.de

